

HASIL NOTULEN
RAPAT BIDANG III
Tahun 2022
UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Hari/Tanggal : Rabu, 07 Desember 2022
Tempat : Ruang Rapat Lt. III Kampus A
Waktu : 09.00 s/d Selesai
Notulen :

Diaakhirkan Tim & kepemimpinan akan berakhir tahun depan.
Sampai dengan Juli 2023.

Terkait Sifat & kondisi semua & Dema akan di ajukan kembali.

Ketua Dema : akan diharapkan menjadi ketua
Sekretaris Dema : akan diharapkan menjadi Sek. Egen.

Dema fokus pada wk.iii, karena tugas pembentukan karakter & Menyalah
berbagai kemampuan.

Terkait bagaimana teknisnya. harus melaksanakan berbagai macam program.

Agar bisa Mendukung Agar anggaran bisa naik.

Terkait Tim. Tim akan adalah tahun politik.

Maka harus ada tim tertentu.

HASIL NOTULEN
RAPAT BIDANG III
Tahun 2022
UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Hari/Tanggal : Rabu, 07 Desember 2022
Tempat : Ruang Rapat Lt. III Kampus A
Waktu : 09.00 s/d Selesai
Notulen :

Ditunjuk Tim & kepemimpinan akan berakhir tahun depan.
Sampai dengan Juli Tahun 2023.

Terkait SMCG berbagai tema & Dema akan di ajukan kembali.

Ketua Dema : akan diharapkan Mengajar kelas
Sekretaris Dema : akan diharapkan Mengajar SeFjen.

Dema. fokus buku wa.ii, karena tugas pembentukan karakter & Mengasah
berbagai kemampuan.

Terkait bagaimana teknisnya. yang melaksanakan berbagai Mekan Program.

Agar bisa Mendukung Agar anggaran bisa naik.

Terkait Tim. Tim akan gabung tahun politik.

Maka harus ada Tim tertentu.

**DAFTAR HADIR
RAPAT KOORDINASI UKMK LITBANG
UIN RADEN FATAH PALEMBANG**

Hari/Tanggal : Kamis, 17 November 2022
Tempat : Ruang Rapat WR III Lt. II Kampus B
Waktu : 13.00 sd Selesai
Notulen : *Rapat Koordinasi Ukmk LITBANG*

Wiro AAKK → Mencari Solusi Terbaik
Rektor → Lembaga kena imbas ↔ Mengingat Nama Baik Lembaga

Audrensi bertema keakademikan

UIN → POCDA

*Pemanggilan ditangguhkan sampai tanggal 22 November 2022.
hari Selasa (terganggang waktu 5 hari).*

*Pan. Rektor meminta, bagaimana jika besok saja di tgl 18 November 2022
nantinya saya dampinkah menghadap pada.*

Mhs yg berangkutan Meng - Ingatkan Ajaran dari Rektor.

**DAFTAR HADIR
RAPAT KOORDINASI UKMK LITBANG
UIN RADEN FATAH PALEMBANG**

Hari/Tanggal : Kamis, 17 November 2022
Tempat : Ruang Rapat WR III Lt. II Kampus B
Waktu : 13.00 sd Selesai
Notulen : Rapat Koordinasi UKMK LITBANG

Biro AAKK → Mencari Solusi Terbaik
Rektor → Lembaga ke mana litbang → Muzaka Mana Bank Lembaga

Audiansi Bertemu Pelda

UIN → Pelda

Pemangsaan ditangguhkan sampai tanggal 22 November 2022.
hari Selasa (tenggang waktu 5 hari).

Dan Rektor meminta, bagaimana jika besok saja di tgl 18 November 2022
nantinya smg n dampsatgi menghadapi pelda.

Mhs yg berangkatkan Meng - lyakar Ajvan dari Rektor.

NOTULENSI

RAPAT DIES NATALIES YANG KE-8 UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Hari / Tanggal : Kamis / 24 November 2022
Waktu : 10.00 WIB
Tempat : Ruang Pertemuan Lt 2 kantor Pusat B UIN Raden Fatah Jakabaring
Notulen :

Ketua Dies Natalies diundang sbg Ketua Dies Natalis
kepada semua sepak haji, bu rahmi sbg Koordinator
Hans khalid sbg Koordinator sbg Koordinator rektor, hingga ada Capriam.
perlu ada beberapa org yg mengkoordinir ini.

Fakultas yg diundang sbg Drasi Irs, Org SS. u/ membenteng Drasi (baik dalam & luar negeri)
kegiatan Ilmiah, 1 Des' 2022. Apa seminar internasional

Bisa gk tmn ini ada temu Alumni (GDC)

Apa Dear Price (Apa tingkat ilmiah 9/11)

Prken
bv Helen

Proposal Dies Natalis Ke-8

Kegiatan Dies Natalies

1. Acara pembuka (u/ persembahkan keuletakan besar)
2. Atendansi ke & kom. gnd. evnt. (Annual - Eco Green Kampus)
3. Olahraga (bola antar fakultas)
4. Silat (pergantian antar pelajarnya)
5. Anjangan keuarga Mautan faktor
6. Dosen-kuliah, Da teladan, Syam teladan

NOTULENSI

Tema Rapat : Rapat Kunjungan Staf Akademik Universitas Utara Malaysia
ke UIN Raden Fatah Palembang
Hari / Tgl : Senin / 28 Agustus 2023
Pukul : 11:00 sd Selesai
Tempat : Ruang Rapat Lantai II Rektorat Kampus B Jakabaring
Notulensi :

Selamat datang ke staf akademik UIN
Raden Fatah Palembang.

- x 23 orang Mahasiswa Internasional yg masih aktif
- 14 Mengikuti program study hibah
- x Pengkurban Islam 9 orang x Prodi Study
- Siswa baru pengajaran Islam

Tema Rapat : Rapat Tindaklanjut KIP 2023

Hari / Tanggal : Selasa / 29 Agustus 2023

Pukul : 14.00 sd Selesai

Tempat : Ruang Rapat Lantai II Rektorat Kampus B Jakabaring

NOTULENSI :

Waktu pencairan KIP ini di Bulan oktober

Langkah awal, menetapkan pedoman seleksi mengingat ada 1030 mhs, quota 600 orang

Cantumkan calon penerima KIP. (dimasukan dlm gagasan)

1030 pendaftar baru yg sdh meng upload, kemungkinan masih bisa bertambah.

PEDOMAN SELEKSI

Disepakati saja

Bagaimana kalau kampus b. apakah teap ke mahad atau bagaimana ? harus ada kontrakan? Untuk mhs antri yg dikmpusb tarbiyah non islamik dldl

Bisa Kerjasama sm jss, bisa mengkontrak. Pak is siap jadi kiyai nya

Uji public, draf penerima di website , social media (melibatkan humas)

Fb (sosmed) linknya saja,

Masa sanggah sekaligus uji public di sosmed

Tahfiz, persyaratan untuk mndptkan hsr ada kip, apakah tdk ad akita ksh syarta utama, bisa mengakomodir yg lain. 20 jus keatas , pendapatannya diluar kip. Tdk semua tahfiz

Memiliki kemampuan tahfidz al-Quran paling sedikit 20 Juz yang dibuktikan dengan Surat Keterangan dari Pondok Pesantren dan sertifikat prestasi dalam Musabaqoh Tilawati Quran tingkat Kabupaten, Provinsi, Nasional dan atau Internasional

Di hidden saja

Cara menghitung jumlah mahasiswa

Jumlah mahasiswa baru per 600

5181 : 600 x 100

RAPAT PENYUSUNAN KEPANITIAAN PBAK TAHUN 2023

Tanggal 02 Agustus 2023

Pukul : 10.00 WIB

Usul Pak Biro : Bisa gak lebih Elegan ?

Prioritas Almamater, Kalau pakek atribut cukup ID CARD saja.

Dibungkus secara akademislah untuk PBAK Tahun ini.

Setiap org/kepala , harus kita wajibkan ikut UKMK yang ada, dengan cara mengisi formulir.

Pak awang membuat aplikasi ttg PBAK. Jd maba harus mengikuti ukmk.

Gunanya mewajibkan 4500 itu komen, like dan subscribe. Anak2 semua wajib like dan komentar.

Waktu pembukaan , dilapangan A atau B, disaat pembukaan pakai peci, Perempuan sesuai dengan warna bendera fakultas.

4500 muat gk di AC, perlu di persiapkan juga teknisnya.

PBAK tahun 2023 harus lebih resmi dibuka oleh senat resmi, kata sambutan nyambung materi dan foto2.

Ada gk dananya pbak itu? Jika ada dipersiapkan Tenda sounsystem, kipas blower, meja kebesaran senat. Turun pakai karpet merah. Sewa wc dll (toilet berjalan).

Kepala upt semua di undang.

Siapkan Materi yang akan disampaikan kepada mahasiswa.

Terkait Pembukaan, Bukan Rektor yang akan membuka, akan tetapi anggota senat.

Materi :

1. Moderasi beragama (Dosen) BAK buat surat ke Pusat, agar ditayangkan PBAK UIN Raden Fatah di pusat.
2. Keronis (WR1) Narkoba (BNN)
Bisa gak tanding pidato, Rektor Pembicara (dalam teknis ini jangan lupa pusti-pd)

Dipusatkan tenda di B, Panggung kebesaran.

PerFakultas, Senat Mhs, UKMK.

Seluruh UKMK dll, Pidatonya di Rekam kanal PBAK. Tanda dia wajib Koment.

Hari terakhir yang dicari minat dan bakat mahasiswa, agar dikelompokkan.

NOTE : 10, 11, 12 AGUSTUS 2023 PBAK sesuai dengan Kalender Akademik.

Pembukaan dan Penutupan PBAK, yang bertanggung jawab adalah BAK (Bagian akademik)

NOTULENSI

RAPAT PEMBENTUKAN TIM SOSIALISASI UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Hari / Tanggal : Jum'at / 25 November 2022

Waktu : 09.00 WIB

Tempat : Ruang Auditorium Lt.4 kantor Pusat B UIN Raden Fatah Jakabaring

Notulen :

Rapat terkait tim sosialisasi

Kegiatan hari ini dihadiri oleh :

Kepala Biro Auk
Kepala bagian Akademi
Sub. bag. Kerjasama

Kreativitas dalam mensosialisasikan UIN Raden Fatah Palembang.

- DEMA
- WAKI
- BURANG BANGS

Sosialisasi ke Daerah - Daerah dengan menggunakan diri kita sebagai program manajemen daerah

- Timor terjemah sosialisasi ke Daerah - Daerah.
- Timor terjemah dibagi dari setiap Mahasiswa (unsur)
- Pelibatan Mahasiswa secara penuh.
- Upaya dan program kita semua untuk melancarkan komunikasi yang maksimal dan publikasi yang maksimal.

ACARA PELEPASAN KONTINGEN PKM UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) merupakan ajang tahunan, event ini dimaksudkan sebagai sarana strategis mengembangkan tradisi kegiatan ilmiah, olahraga, seni, dan riset mahasiswa. Sehingga diharapkan akan muncul olahragawan, seniman, dan peneliti-peneliti muda yang ahli di bidangnya agar mampu berkontribusi pada pembangunan bangsa. Dengan demikian upaya membudayakan kegiatan ilmiah, olahraga, seni, dan riset pada Perguruan Tinggi dapat segera terwujud sejalan dibukanya akses yang luas dan peningkatan mutu pada bidang ini. Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) adalah suatu wadah yang dibentuk oleh Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Islam Republik Indonesia untuk mengkaji, mengembangkan, dan menerapkan ilmu dan teknologi yang telah dipelajarinya diperkuliahan kepada masyarakat luas. serta Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Negeri (PTKIN) mempunyai komitmen yang tinggi pada pengembangan potensi mahasiswa yang terwujudkan melalui berbagai event. Salah satu event yang mendukung yaitu Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) III Se-Sumatera dan Perguruan Tinggi Islam Se-Asia Tenggara.

Melalui pesan singkatnya Prof. Nyayu Khodijah selaku Rektor UIN Raden Fatah Palembang mengucapkan selamat dan sukses terpilihnya kontingen UIN Raden Fatah Palembang selaku mahasiswa terbaik dengan prestasi yang luar biasa untuk mengikuti ajang Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) dan saya mengucapkan terimakasih serta saya sangat mengapresiasi setinggi-tingginya kepada kalian semua yang akan berjuang mengharumkan lembaga kita UIN Raden Fatah Palembang di ajang Pekan Kreativitas Mahasiswa (PKM) III Se-Sumatera dan Se-Asia Tenggara. Pesan saya kepada kalian kontingen agar tetap utamakan Kesehatan, junjung tinggi sportifitas, jangan lupa ibadah, berzikir dan berdoa Semoga kita semua ketika pergi maupun pulang kembali selalu dalam lindungan Allah Swt.

NOTULENSI : Rapat tentang koordinasi kegiatan PBAK Mooderasi 2023
Hari / Tanggal : Kamis / 10 Agustus 2023
Waktu : 09.00 Wib sd 11.00 Wib
Tempat : L.4 Rektorat Kampus B Jakabaring UIN Raden Fatah Palembang

Komunitas catur, berprestasi, Ibu rektor ingin ukmk itu berprestasi dengan segala keunggulannya

Ukmk itu nanti kita buat ukmk wajib dan ukmk pilihan

Apa yg di mkst ukmk wajib, Mandatori : Perintah dari pusat (Pramuka) Sesuai Regulasi., berarti seluruh MHS UIN 21000 Mahasiswa, 1 jaulur tes dgn mandiri 5060 mhs blm termasuk S2 dan S3

Ada wajib ukmk yg dimasukinya.

Mhs yg wajib masuk disebut ukmk (unit kegiatan mahasiswa khusus)

10 Bulan Rektor

12 Bulan wr

Yg belum ada kesetariatan :

1. UKMK Silat (IPSI)

Setiap PBAK pernah tdk dikumpulkan? Belum Pernah

Bagaimana baiknya UKMK ini ?

Kopma di rektorat lama, kira2 disitu setiap tahun melonjak atau menurun? Menurun.

Itu Rektor akan memberikan pengetahuan itu kepada adek2 tingkat itu

Ada IKU Rektor

Boleh tidak ke Fakultas, Tugas DEMA SEMA sebagai Pemantau di Fakultas2, Memberikan Motivasi kpd Mhs kita.

Yoga DEMA : ada beberapa yg diingin kami sampaikan bhw konsep yg disampaikan rektorat dgn kami sangat jauh berbeda, bhw kami sdh sangat memenuhi apa yg sdh di inginkan, nilai2 kritis, demografi dll.. sudah bisa menyesuaikan sesuai dgn sk dirjen bhw di point F terkait waktu dn tempat bhw PBAK selamanya selama 4 hari.

Kita ada kurang lebih 16 ukmk dan ada beberapa ukmk yg msh di proses, Ketika seluruh ketua umum menyampaikan konsep2 open rekkuitmen dn pengalaman masing2, membuka konsep dari tahun ketahun.

Wadek III FST : Tidak mengurangi apay g menjadi hajat MHS UIN Raden Fatah Palembang pada tatanan PBAK Nya, punya surat edaran dari GUsmen, di bawah kementrian agama dan dr kementrian Pendidikan untuk mengumumkan dll.

Kita tdk mengubah PBAK , Pola saja yg di ubah.

NOTULENSI HASIL RAPAT PEMBAHASAN TENTANG KEPANITIAAN DAN PEMANTAPAN KEGIATAN PBAK DILINGKUNGAN UIN RADEN FATAH PALEMBANG

Hari/Tanggal : Senin / 07 Agustus 2023

Waktu : Pukul 08.30 Wib

1. Tempat pelaksanaan PBAK
 - a. Fakultas Syari'ah dan Hukum Tgl 16 Agustus 2023 diikuti 634 Peserta Tempat Masjid Darul Mutaqin UIN Raden Fatah Palembang.
 - b. Fakultas Ilmiah Tarbiyah dan Keguruan Tgl 16 Agustus 2023 diikuti 1559 Peserta, Tempat Gedung Akademik Center.
 - c. Fakultas Ushuludin dan Pemikiran Islam di Tgl 16 Agustus 2023 diikuti 178 Peserta, Tempat Ruang Munaqosah Fakultas Ushuludin.
 - d. Fakultas Adab dan Humaniora Tanggal 16 Agustus 2023 diikuti 230 Peserta, Tempat Aula Fakultas Adab.
 - e. Fakultas Dakwah dan Komunikasi Tanggal 16 Agustus 2023 diikuti 490 Peserta, Tempat Ruang Seminar Fakultas Dakwah.
 - f. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Tanggal 16 Agustus 2023 diikuti 834 Peserta, Tempat Lab Terpadu Lantai Dasar.
 - g. Fakultas Sains dan Teknologi Tanggal 16 Agustus 2023, Tempat Aula Lantai 4 Fakultas Saintek.
 - h. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Tanggal 16 Agustus 2023 diikuti 351 Peserta, Tempat Gedung Rafah Tower.
 - i. Fakultas Psikologi Tanggal 16 Agustus 2023 diikuti 386 Peserta, Tempat Gedung Room Theater Lantai 4 (2 Ruangan)
2. Pola PBAK Fakultas diatur oleh Fakultas masing-masing, dengan bermusyawarah mufakat DEMAF, SEMAF serta HMPS.